

Departement des Innern.

R. Antrag vom 8. dies.

Orientalistenkongress
1905 in Algier.

3770.

Die französische Botschaft ladet den Bundesrat mit Note vom 1. August ein, den im April 1905 in Algier stattfindenden Orientalistenkongress offiziell zu beschicken.

Es wird, gemäss Antrag des Departements, die Einladung verdankt mit dem Bemerken, dieselbe werde zur Kenntnis der beteiligten Kreise gebracht werden, dagegen verzichte der Bundesrat, selbst Delegierte zu schicken.

Was den Wunsch um Ermässigung der Fahrtaxen für die Kongressteilnehmer auf den schweiz. Bundesbahnen betreffe, möge das Organisationskomitee sich direkt an die Direktion der Bundesbahnen wenden, welche eine vollständig getrennte Verwaltung bilde.

An die französische Botschaft.

Protokollauszug ans Departement des Innern mit Beilagen zur Vollziehung.

Dodis